
Compte-rendu Conseil d’Ecole 

Lundi 28 février 2022 

 

Etaient présents :  

Pour l’école : Mesdames Sandrine GUIBERT (directrice et présidente du Conseil d’Ecole) – Gaëlle 

WINDER (professeure des écoles) 

Pour l’E-N : Monsieur Walter BRUN (DDEN – Délégué Départemental de l’Education Nationale) 

Pour la mairie : Monsieur BOURRIAUX (le maire de la commune), Marie Josée RICHARD (1ère adjointe, 

chargée des Affaires Scolraires, Céline VILLEGER et Dominique GAIDA (ATSEMS) 

Pour les parents d’élèves : Mesdames Ludivine Beaudrin et Julie GUIMBAUD 

Excusés : Marion LEROY et Claire GARGOUIL (professeures des écoles) et Madame Angélique LAPEYRE 

(représentante des parents d’élèves) 

ORDRE DU JOUR 

Présentation et validation du compte-rendu du 1er conseil d’école 

Point sur la situation sanitaire / évolution des mesures en lien avec le protocole 

Préparation de la rentrée 2022 

Bilan du budget 2020-2021 (fournitures, sorties, transports...) 

Dotation pour 2021-2022 

Bilan des travaux réalisés et aménagements à prévoir. 

Questions diverses 

  

1) Présentation et validation du compte-rendu du 1er Conseil d’Ecole 

Mme Guibert distribue le compte-rendu du 1er Conseil d’Ecole à tout le monde. Il est décidé que 

le compte rendu, lorsqu’il serait rédigé et réceptionné par la Directrice, serait alors envoyé plus tôt aux 

membres du Conseil d’Ecole par l’intermédiaire de la messagerie.  

Le compte-rendu est validé.  

2) Point sur la situation sanitaire / évolution des mesures en lien avec le protocole 

A partir de la rentrée de la période 4 (28 février 2022) nous repassons au protocole de niveau 2 

c'est-à-dire que le masque en extérieur n’est plus obligatoire pour les enfants et les adultes. Le 

brassage des groupes doit tout de même être limité quand on le peut. Nous restons donc pour le 

moment sur une cour de récréation séparée en trois espaces. 



Le décloisonnement l’après-midi pour les  5 GS est de nouveau possible et confirmé par notre 

inspectrice Madame Castel.   

Pour la cantine, nous gardons l’organisation actuelle jusqu'à fin mars c'est-à-dire, du CP au 

CM2 dans la grande salle du bas et les maternelles dans la cantine. A partir d’avril ce ne sera plus 

possible. Il y aura donc deux services comme avant en deux temps (12h-12h30 et 12h30-13h) dans la 

même salle (cantine). La limitation du brassage doit être respectée dans la limite du possible. A partir 

d’avril cela ne sera plus possible. 
 

Un parent soulève que les différents groupes ne mangent pas sur les mêmes tables et qu’il 

faudra également peut être revoir l’organisation de l’espace cantine à ce moment là.  
 

Les activités périscolaires (clubs) mises en stand-by à cause du protocole de niveau 3 

reprendront à partir du mardi 8 mars 2022.  
 

Les activités sportives peuvent de nouveau se faire sans masque. 

 

Du côté de la piscine, nous n’avons aucune information. Les travaux sont à priori toujours en 

cours. Au besoin, des sessions d’agréments seront surement proposées.  

 

Nous espérons que le protocole évoluera encore dans le bon sens.  

 

3) Préparation de la rentrée 2022. 

Les effectifs à ce jour sont de 53 à la rentrée + 8 naissances (2 ans) 

Maternelle : 7 PS 8 MS 9 GS 

Elémentaire : 5 CP 5 CE1 6 CE2 8 CM1 5 CM2 

Il n’y a pas de mesure de fermeture pour notre école cette année. Les effectifs restent tout de même  

fragiles, il ne faut  pas de déménagement ou départ de grandes fratries.  

L’équipe enseignante n’a pas encore réfléchi à la configuration des classes pour la rentrée prochaine. 

Toutefois, au vu des effectifs par niveau, similaires à ceux de l’année en cours, il est envisagé de 

reprendre la configuration actuelle.    

Il est soulevé que cela impliquerait de nouveau une atsem le matin pour la classe 2.  

4) Bilan du budget 2020-2021 (fournitures, sorties, transports...) et dotation 2021-2022 

Un rappel est fait sur le budget de l’année 2021 : 

- Fournitures 3400€ 

- Sorties régulières 1350€ 

- Sorties autres 1200€  



M. Brun avait proposé lors du précédent conseil d’école une réévaluation des budgets sur trois années 

pour que ce soit augmenté petit à petit afin de ne pas amputer d’un coup les coûts de la mairie. Il 

insiste sur le fait qu’il est important de dissocier les frais de maintien en état et de fonctionnement de 

l’école de ceux des fournitures liées à la pédagogie. De plus, il précise que l’inflation vaut sur tout 

(transports, fournitures, …) 

De son côté Mme Guibert avait demandé que le budget transport non utilisé l’année dernière  lié  à la 

covid soit glissé sur le budget transport de cette année afin d’envisager des sorties plus importantes 

dans la région. En tant normal, le budget transport est toujours utilisé dans son intégralité.  

M. le maire répond qu’il y a une réunion prévue dans 3 semaines et qu’ils n’auront des réponses qu’à 

ce moment là.  Il confirme que ce sera réévalué à la hausse mais de combien ? Il ne peut nous le 

préciser.  

L’équipe enseignante rapporte qu’il est difficile de prévoir des projets en travaillant avec des budgets 

annuels étant donné que l’école fonctionne en année scolaire.  

5) Bilan des travaux réalisés et aménagements à prévoir. 

- L’eau chaude a bien été installée toutefois il n’y a maintenant plus que de l’eau chaude du côté 

élémentaire. Cela pose problème notamment pour remplir les gourdes des enfants, donner à 

boire aux plantes… Il est demandé de voir pour aménager le circuit afin de pouvoir choisir 

entre les deux (eau chaude/eau froide). En attendant il est proposé de remettre les 

bombonnes avec la fontaine.  

- Céline, l’Atsem, soulève que du côté des maternelles ils n’ont toujours pas d’eau chaude.  

- Il est relancé l’aménagement du préau avec des rangements pour le matériel de sport. 

- M. le maire précise qu’il fera venir une entreprise pour un lavage des vitres deux fois par an. 

De plus, ils sont en train de voir pour l’achat d’une laveuse pour nettoyer les sols plutôt que 

de faire venir quelqu’un qui couterait plus cher. Cette laveuse ne servirait pas qu’à l’école et 

serait donc rentabilisée après quelques années. 

 

6) Questions des parents  

 

- La labellisation ?  

Origine ? Suite à la mesure de carte scolaire, Mme Castel notre inspectrice, avait lancé l’idée de label 

pour attirer des familles, etc.   

Le collectif était très motivé par cela. Ce type de projet est quelque chose d’assez lourd mais cela avait 

un intérêt si on l’inscrivait au projet d’école. Les enseignantes rapportent s’être associées au projet 

porté à la base par le collectif. Une réunion début juillet 2021 avait permis aux enseignantes de 

proposer des actions sur le temps de classe. Mme Guibert avait complété un tableau par période dans 

lequel apparaissait les différentes instances évoquées par le collectif et où il était précisé les actions 

envisagées des enseignantes sur les cinq périodes. Ce dernier a été renvoyé au collectif.   

Toutefois, nous n’avons eu que quelques réunions avec des membres du collectif et de l’Ape (voir 

tableau complété par l’école). Cela en est resté là. Ce projet ne s’est jamais réellement engagé. Nous 



avons travaillé mais rien n’a été construit ensemble. Les actions ont été engagées mais pas 

centralisées.  

Nous attendons la demande de notre inspectrice de rédiger le prochain projet d’école afin d’intégrer 

cette labellisation et de la porter sur trois ans.  

- Sorties et fêtes ?  

Spectacle de l’école : intervention musique date à confirmer (lundi 16/05/2022 au soir) à la salle des 

fêtes (restitution) 

Avant le covid nous organisions une année sur deux une soirée portes ouvertes pour faire entrer tous 

les parents à l’école afin de présenter ce que l’on a fait dans l’année.  L’équipe se repropose de le faire. 

Rien n’est  fixé niveau date. Nous souhaitons toutefois  dissocier cette soirée de la kermesse. De plus 

le repas habituel après les portes ouvertes est particulièrement apprécié. Il est proposé de voir pour 

diffuser l’information des portes ouvertes notamment sur Brion pour attirer des parents d’enfants de 

deux ans … 

L’APE, dans le cadre de labellisation et de la biodiversité, avait proposé de faire une sortie à la vallée 

des singes. Cela serait confirmé puisque l’on nous a demandé une date récemment (il a été proposé la 

première quinzaine de juin afin que l’on puisse faire un retour en classe). Nous devons toutefois 

éclaircir la partie budget avec les membres de l’APE . 

 

 Présidente         Secrétaire  

Sandrine Guibert       Gaelle Winder 

         

 

 

 

 


